
●回答者数　38人（記名　35人、無記名　3人）
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Ｑ１ 中間報告では、「運営委員会」を「評議員会」とし、予算・決算や

事業計画の審議、理事の選出等を行う機能に改革することについて

どのように考えますか。
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Ｑ２ 評議員には、交通費を支給しないこととなりますが、どのように

考えますか。
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Ｑ３ 代表運営委員の人数について、中間報告では従来の3人代表

制（Ａ案）と正副理事長（Ｂ案）の2案を提案していますが、どちらが望

ましいと思いますか。
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Ｑ４ 中間報告では、理事会制を提案していますが、どのように考え

ますか。
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Ｑ６ 大会開催について、「金土または土日開催を基本とする」として

いますが、どのように考えますか。
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